

**LAPORAN KETUA PANITIA PENYELENGGARA
PADA PENUTUPAN RAPAT KOORDINASI TEKNIS
BIDANG PERHUBUNGAN DARAT SELURUH INDONESIA
SHANGRI-LA HOTEL, SURABAYA
TANGGAL 4 S/D 6 NOVEMBER 2008**

**YANG KAMI HORMATI, - DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT;
- PARA KEPALA DINAS PERHUBUNGAN / LLAJ
PROPINSI, KOTA DAN KABUPATEN SELURUH
INDONESIA;
- PARA PEJABAT DILINGKUNGAN DEPARTEMEN;
PERHUBUNGAN;
- PARA UNDANGAN DAN PESERTA RAPAT KOORDINASI
TEKNIS**

ASSALAMUALAIKUM WR. WB

SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

**ALHAMDULILLAH KITA PANJATKAN KE HADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA,
YANG TELAH MELIMPahkan NIKMAT, RAHMAT, DAN KARUNIANYA KEPADA
KITA SEMUA, SEHINGGA PADA MALAM INI KITA TELAH SAMPAI PADA
ACARA PENUTUPAN RAPAT KOORDINASI TEKNIS PERHUBUNGAN DARAT
TAHUN 2008.**

**PADA KESEMPATAN INI, PERKENANKAN KAMI MELAPORKAN KEPADA
BAPAK DIREKTUR JENDERAL HASIL PENYELENGGARAAN RAPAT
KOORDINASI TEKNIS PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2008, SEBAGAI
BERIKUT :**

- 1. JUMLAH PESERTA YANG HADIR RAKORNIS ADALAH SEBANYAK 508
PESERTA, YANG BERASAL DARI BERBAGAI DAERAH DAN UNIT KERJA DI
LINGKUNGAN PERHUBUNGAN DARAT, DAN SELAMA MENGIKUTI
KEGIATAN RAKORNIS, KESEHATAN SELURUH PESERTA BERADA DALAM
KONDISI YANG BAIK.**

2. PADA PENYELENGGARAAN KEGIATAN RAKORNIS TAHUN 2008 KALI INI BERBEDA DENGAN KEGIATAN SEBELUMNYA DIMANA AGENDA POKOK DIBAGI DALAM 6 (ENAM) KEGIATAN YAITU PAPARAN INSPEKTUR JENDERAL DEPARTEMEN PERHUBUNGAN, CERAMAH MOTIVASI DARI NARA SUMBER, PAPARAN DARI ANGGOTA KOMISI V DPR-RI, PAPARAN DARI DIRJEN BINA MARGA DEPARTEMEN PEKERJAAN UMUM, PAPARAN DARI PERWAKILAN DAERAH, DAN DISKUSI PANEL DARI SEMUA DIREKTUR DI LINGKUNGAN DITJEN PERHUBUNGAN DARAT DEPARTEMEN PERHUBUNGAN.

3. DARI HASIL PEMAPARAN DAN DISKUSI YANG SUDAH DILAKUKAN, TELAH BERHASIL DIGALI DAN DIHIMPUN BERBAGAI MASUKAN SERTA KONTRIBUSI PEMIKIRAN, YANG SELANJUTNYA TELAH DIGUNAKAN OLEH TIM PERUMUS UNTUK MEMFORMULASIKAN REKOMENDASI TERHADAP PERMASALAHAN YANG SEDANG BERKEMBANG SAAT INI, SEKALIGUS UNTUK MENSINERGIKAN IMPLEMENTASI KEBIJAKAN DAN TANGGUNG JAWAB KE DEPAN, DALAM RANGKA MENGAKOMODASI SETIAP PERUBAHAN DAN TANTANGAN YANG ADA KHUSUSNYA DALAM BIDANG TRANSPORTASI DARAT.

BAPAK DIRJEN DAN SELURUH PESERTA RAKORNIS YANG SAYA HORMATI,

KAMI MENYADARI, BAHWA DALAM PELAKSANAAN RAKORNIS INI SANGAT MUNGKIN TERDAPAT KEKURANGAN DAN KEKHILAFAN. UNTUK HAL ITU KAMI ATAS NAMA PANITIA PENYELENGGARA, MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF YANG SEBESAR-BESARNYA. TAK LUPA KAMI SAMPAIKAN JUGA RASA TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SEBESAR-BESARNYA, ATAS SEMUA KONTRIBUSI DAN PARTISIPASI AKTIF SELURUH PESERTA RAKORNIS. KHUSUS KEPADA JAJARAN PEMERINTAH DAERAH PROPINSI JAWA TIMUR KAMI PANITIA JUGA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS KESEDIAAN UNTUK MENJADI TUAN RUMAH SEHINGGA RAKORNIS INI DAPAT BERJALAN SEBAGAIMANA YANG DIHARAPKAN.

TERKAHIR, KAMI ATAS NAMA PANITIA MENGUCAPKAN SELAMAT JALAN DAN SELAMAT BERTUGAS KEMBALI DI DAERAH MASING-MASING, SEMOGA SEMUA YANG TELAH DIPEROLEH DALAM RAKORNIS INI DAPAT MEMBERI MANFAAT DALAM PENINGKATAN KINERJA DAN PELAKSANAAN PELAYANAN TRANSPORTASI DARAT DI DAERAH MASING-MASING.

SELANJUTNYA KAMI MOHON PERKENAN DIREKTUR JENDERAL PERHUBUNGAN DARAT MEMBERIKAN SAMBUTAN SEKALIGUS MENUTUP RAPAT KOORDINASI TEKNIS PERHUBUNGAN DARAT TAHUN 2008 INI. SEKIAN, DAN TERIMA KASIH.

WASSALAMUALAIKUM WR. WB

KETUA PANITIA PENYELENGGARA